

DAFTAR PUSTAKA

- “1967-10-01 Pemerintah RI Membekukan Hubungan Diplomatik Dengan RRC.” *Soeharto.co*. Diakses pada 8 Oktober 2020. <https://soeharto.co/25491-2/>
- “Apa Itu Perang Dagang? 9 Hal yang Jadi Mimpi Buruk Ahli Ekonomi.” *Matamatapolitik.com*. 27 Maret 2018. Diakses pada 24 Juni 2019. <https://www.matamatapolitik.com/apa-itu-perang-dagang-9-hal-yang-jadimimpi-buruk-ahli-ekonomi/>
- “Apa itu Perang Dagang? Berikut Pengaruh Perang Dagang!.” *SimulasiKredit.com*. Maret 2018. Diakses pada 27 Juni 2020. <https://www.simulasikredit.com/apa-itu-perang-dagang-berikutpengaruhperang-dagang/>
- “Berapa Investasi Asing Tiongkok ke Indonesia.” *Katadata.co.id*. Oktober 2019. Diakses pada 16 Maret 2020. <https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2019/11/20/berapa-nilaiinvestasi-tiongkok-ke-indonesia>
- “BPKM: AC-FTA Meningkatkan Investasi Cina ke Indonesia.” *detik.com*. Mei 2010. Diakses pada 8 Oktober 2020. <https://finance.detik.com/beritaekonomi-bisnis/d-1362942/bkpm-ac-FTA-meningkatkan-investasi-china-keindonesia>
- “Chapter II.” *Jurnal USU repository.usu.ac.id*. Diakses pada tanggal 24 Juni 2019. <http://repository.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/33144/Chapter%20II.pdf;jsessionid=8F103AEA4E48D4A99719F6EA9C0358F4?sequence=3>
- “China Opens Access to Financial Markets.” *Daily FX.com*. Diakses pada 9 Maret 2020.
- “Indonesia Perlu Lebih Banyak Investasi Asing Langsung.” *Koran-jakarta.com*. 30 Juli 2018. diakses pada 24 Juni 2019. <http://www.koranjakarta.com/indonesia-perlu-lebih-banyak-investasi-asing-langsung/>.
- “Investasi China Senilai Miliaran Dolar Akan Ada di 4 Wilayah Indonesia.” *matamatapolitik.com*. 29 April 2019. Diakses pada 24 Juni 2019. <https://www.matamatapolitik.com/news-investasi-china-senilai-miliarandolar-akan-ada-di-4-wilayah-indonesia/>
- “Korean War Freezes All US and Chinese Trade.” *Daily FX.com*. Diakses pada 9 Maret 2020.

- “Outward, Million USD 2016 – 2019, 3 Highlighted Countries.” *OECD.org*. Diakses pada 10 Agustus 2020. <https://data.oecd.org/chart/63kD>
- “Panduan Investasi Asing di Indonesia.” *Smartlegal.id*. Maret 2019. Diakses pada 7 Juni 2020. <https://smartlegal.id/pendirian-usaha/2019/03/05/investasiasing-indonesia/>
- “Perang Tarif Baru AS-Eropa: Sebab dan Dampaknya.” *parstoday.com*. Oktober 2019. Diakses pada 2 November 2020, https://parstoday.com/id/radio/world-i74473perang_tarif_baru_as_eropa_sebab_dan_dampaknya.
- “Proteksi Perdagangan: Konsep, Alasan, Jenis, Pro dan Kontra,” *cerdasco.com*, 20 September 2020, diakses pada 20 Oktober 2020, <https://cerdasco.com/proteksi-perdagangan/>.
- “Presiden Cina, Xi Jinping Tegaskan Dukungan Atas Perdagangan Bebas.” *BBC.com*. Januari 2017. Diakses pada 7 Juni 2020, <https://www.bbc.com/indonesia/dunia-38649>
- “Presiden Trump Umumkan Tarif Atas Produk Cina Senilai Rp826 Triliun.” *BBC.com*. Maret 2018. Diakses pada 27 Juni 2020. <https://www.bbc.com/indonesia/dunia-43506126>
- “Protectionism Returns With ‘Chicken Wars’.” *Daily FX.com*. Diakses pada 9 Maret 2020.
- “Relasi Indonesia-China di Era Jokowi: Mau tapi Malu.” *CNNIndonesia.com*. Oktober 2019. Diakses pada 15 Maret 2020. <https://www.cnnindonesia.com/internasional/20191017121413-106-440311/relasi-indonesia-china-di-era-jokowi-mau-tapi-malu>
- “Trajektori Hubungan Dagang Antara Amerika Serikat dan China.” *Repository Universitas Muhammadiyah Yogyakarta*. Diakses pada 7 Juni 2020. <http://repository.umy.ac.id/bitstream/handle/123456789/26044/F.BAB%20II.pdf?sequence=7&isAllowed=y>
- “Trump Ancam Tambahan Tarif Impor Barang China Capai USD 100 Miliar.” *Liputan6.com*. April 2018. Diakses pada 27 Juni 2020. <https://www.liputan6.com/bisnis/read/3430867/trumpancam-tambahantarif-impor-barang-china-capai-usd-100-miliar>
- “Trump Berlakukan Tarif Impor, Cina Siapkan 'Perang Dagang',” *BBC.com*. Maret 2018. Diakses pada 27 Juni 2020. <https://www.bbc.com/indonesia/dunia43341137>
- Abidin, Fahmi. “Ini Daftar Investor Asing di Balik ‘Unicorn’ Asli Indonesia.” *IDXChannel.com*. Agustus 2019. Diakses pada 7 Juni 2020. <https://www.idxchannel.com/market-news/ini-daftar-investor-asing-dibalik-unicorn-asli-indonesia>

Amadeo, Kimberly. "Trade Wars and Their Effect on the Economy and you." *thebalance.com*. Desember 2019. Diakses pada 9 Maret 2020.

Aninda, Nirmala. "Perang Dagang Sebabkan Kerugian Lebih Parah Bagi AS dan China." *bisnis.com*. November 2019. Diakses pada 12 Maret 2020. <https://kabar24.bisnis.com/read/20191107/19/1168068/perang-dagangsebabkan-kerugian-lebih-parah-bagi-as-dan-china>.

Alputra Sudirman, Faturachman. *Ekonomi Politik Internasional: Transformasi Isu dan Teori*. Yogyakarta: Leutikaprio, 2016.

Aprilianti, Vidya Andina. "Implikasi Perang Dagang Amerika Serikat-Cina Terhadap Perdagangan Indonesia." Skripsi: Hubungan Internasional FISIP Universitas Jember, 2019. Diakses pada 7 Juni 2020.

AR, Mustopadidjaja. *Manajemen Proses Kebijakan Publik, Formulasi, Implementasi, dan Evaluasi Kerja*. Jakarta: LAN, 2002.

Arbar, Thea Fathanah. "AS-Kanada Ribut, Trump Kembali 'Goyang' Perang Dagang." *CNBCIndonesia.com*. Agustus 2020. Diakses pada 2 November 2020. <https://www.cnbcindonesia.com/market/20200807071112-17178093/as-kanada-ribut-trump-kembali-goyang-perang-dagang>.

Ardhani, Elsa Seirafina. "Perang Dagang Amerika Serikat dengan China: Trump vs Xi Jinping?." *Jurnal: Hubungan Internasional FISIP Universitas Muhammadiyah Yogyakarta*. Diakses pada 12 Juli 2020.

Atmaja, Diar. "Review Dinamika Hubungan Cina-Amerika Serikat Hubungan Kerja Sama ASEAN, Amerika Serikat dan China: Sebuah Politik Luar Negeri Penyeimbang Kekuatan Interaksi dan Dinamika dalam Politik Global Cina." *Academia.edu*. Desember 2017. Diakses pada 7 Juni 2020. http://www.academia.edu/32471422/REVIEW_DINAMIKA_HUBUNGAN_CINA_AMERIKA_SERIKAT_Interaksi_dan_Dinamika_dalam_Politik_Global_Cina.

Azka, Rinaldi Mohammad. "Google dan Tencent Tambahkan Investasi ke Gojek." *Bisnis.com*. Juni 2020. Diakses pada 7 Juni 2020, <https://teknologi.bisnis.com/read/20200603/266/1247792/google-dantencent-tambahkan-investasi-ke-gojek>

Azwar, Saifudin. *Metode Penelitian*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2009.

Budiarjo, Miriam. *Dasar-Dasar Ilmu Politik*. Jakarta: Gramedia Pustaka Utama, 2008.

Budiyanti, Eka. "Dampak Liberalisasi Perdagangan Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Indonesia." *Jurnal DPR RI: Pusat Penelitian Badan Keahlian DPR RI Nusantara II*. Maret 2017. Diakses pada 19 Oktober 2020. <https://jurnal.dpr.go.id/index.php/kajian/article/view/1497>.

Chappelow, Jim. "Protectionism." *Investopedia.com*. Agustus 2019. Diakses pada 9 Maret 2020.

Chen, James. "Trade War." *Investopedia.com*. Agustus 2019. Diakses pada 9 Maret 2020.

Fauzia, Mutia. "Perilaku Konsumtif Masyarakat Turut Sebabkan Rupiah Anjlok." *Kompas.com*. 6 Juni 2018. Diakses pada 24 Juni 2019.

<https://ekonomi.kompas.com/read/2018/09/06/170057026/perilakukonsumtif-masyarakat-turut-sebabkan-rupiah-anjlok>

Franedya, Roy. "Lagi, Tencent dan Google Suntik Modal ke Gojek Rp 14 T." *CNBC Indonesia*. Februari 2019. Diakses pada 7 Juni 2020.

<https://www.cnbcindonesia.com/tech/20190201103031-37-53439/lagitencent-dan-google-suntik-modal-ke-gojek-rp-14-t>

Gudono. "Analisis Arah Kausalitas (*Causal Ordering*)." *Jurnal Ekonomi dan Bisnis Indonesia: Vol.21 Universitas Gadjah Mada*. Diakses pada 25 April 2020.
<https://jurnal.ugm.ac.id/jieb/article/download/6495/21468>

Hatami, Ahmad. "Pendekatan Ilmu Politik." *academia.edu*. Diakses pada 13 April 2020.

https://www.academia.edu/37464375/PENDEKATAN_ILMU_POLITIK

Helpman, Elhanan, dkk. "Inequality and Unemployment in a Global Economy." *Econometrica*. Juli 2010. Diakses pada 2 Juli 2019.
<http://dx.doi.org/10.3982/ECTA8640>.

Idris, Muhammad. "Banyak yang Nyinyir Soal Investasi China di RI, Ini Respons Luhut." *kompas.com*. Juni 2020. Diakses pada 2 Desember 2020.
<https://money.kompas.com/read/2020/06/05/204334326/banyak-yangnyinyir-soal-investasi-china-di-ri-ini-respons-luhut?page=all>.

Kusnandar, Viva Budy. "Berapa Nilai Investasi Tiongkok ke Indonesia." *katadata.co.id*. November 2019. Diakses pada 12 Juli 2020.
<https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2019/11/20/berapa-nilaiinvestasi-tiongkok-ke-indonesia>

Lambang Pristiandaru, Danur. "AS-China Kemungkinan akan Tinjau Ulang Kesepakatan Dagang." *kompas.com*. Agustus 2020. Diakses pada 2 Desember 2020.
<https://www.kompas.com/global/read/2020/08/05/200603270/as-chinakemungkinan-akan-tinjau-ulang-kesepakatan-dagang?page=all>.

Larasati, Putri. "Liberalisme dalam Ekonomi Politik." *Academia.edu*. Diakses pada 12 Maret 2020.
https://www.academia.edu/36788696/Liberalisme_dalam_Ekonomi_Politik_Internasional?auto=download.

Lasswell, Harold D. *Politics: Who Gets What, When, How*. New York: Whittlesey House, 1936.

- Mardenis. *Pemberantasan Terorisme: Politik Internasional dan Politik Hukum Nasional Indonesia*. Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2011.
- Martinelly, NA. "Latar Belakang Hubungan Dagang Amerika Serikat (AS) dengan Cina." *Repository Universitas Pelita Harapan*. Diakses pada 10 Agustus 2020. <http://repository.uph.edu/6388/3/Chapter1.pdf>.
- Mas'oed, Mohtar. *Ekonomi-Politik Internasional dan Pembangunan*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2008.
- Mestika, Zed. *Metode Penelitian Kepustakaan*. Jakarta: Yayasan Obor Indonesia.
- Moleong, Lexy J. *Metodologi Penelitian Kualitatif*. Bandung: Remaja Rosdakarya, 2010.
- Mirzaqon, Abdi. "Studi Kepustakaan Mengenai Landasan Teori Dan Praktik Konseling Expressive Writing". *Jurnal Metodologi*, (2017). [media.neliti.com](https://media.neliti.com/media/publications/253525-studi-kepuustakaanmengenai-landasan-teor-c084d5fa.pdf). Diakses pada tanggal 25 Juni 2019. <https://media.neliti.com/media/publications/253525-studi-kepuustakaanmengenai-landasan-teor-c084d5fa.pdf>
- Mulia Hasibuan, Batara. "Investasi dan Sejarah Perkembangan Investasi Asing di Indonesia." *binus.ac.id*. 2017. Diakses pada 8 Oktober 2020. <https://business-law.binus.ac.id/2017/02/19/investasi-dan-sejarahperkembangan-investasi-asing-di-indonesia/>
- Nazir, Mohamad. *Metode Penelitian*. Bogor: Ghalia Indonesia. 2013.
- Pujayanti, Adirini. "Perang Dagang Amerika Serikat - China dan Implikasinya Bagi Indonesia." *Pusat Penelitian Badan Keahlian DPR RI: Vol.X, No.07/I/Puslit/April/2018*. April 2018. Diakses pada 28 Oktober 2020. https://berkas.dpr.go.id/puslit/files/info_singkat/Info%20Singkat-X-7-IP3DI-April-2018-179.pdf
- R.A Kaliwarang, Renne. "G30S dan Masa Suram Hubungan RI-RRC." *viva.co.id*. Oktober 2008. Diakses pada 8 Oktober 2020. <https://www.viva.co.id/arsip/1912-g30s-dan-masa-suram-hubungan-ri-rrc>
- Rahma, Athika. "Capai Kesepakatan, Perang Dagang Amerika Serikat-China Berakhir?." *liputan6.com*. 16 Desember 2019. Diakses pada 2 Desember 2020. <https://www.liputan6.com/bisnis/read/4135441/capai-kesepakatanperang-dagang-amerika-serikat-china-berakhir>.
- Rantung, Ferdi. "Hasil Pilpres Amerika Jadi Penentu Perang Dagang." *okezone.com*. November 2020. Diakses pada 2 Desember 2020. <https://economy.okezone.com/read/2020/11/03/320/2303414/hasil-pilpresamerika-jadi-penentu-perang-dagang>.
- Reuters. "AS Kenakan Bea Masuk untuk Impor Mesin Cuci dan Panel Surya." *VoaIndonesia.com*. Januari 2018. Diakses pada 27 Juni 2020. <https://www.voaindonesia.com/a/askenakan-bea-masuk-untuk-impormesin-cuci-dan-panel-surya/4219894.html>

Ricardo, Edward. "Singapura dan China Juara Investasi di RI Triwulan-1 2020." *CNBC Indonesia*. April 2020. Diakses pada 12 Juli 2020. <https://www.cnbcindonesia.com/news/20200420202556-16-153231/singapura-dan-china-juara-investasi-di-ri-triwulan-i-2020>

Safitri, Kiki. "Kerugian Perang Dagang Tumbuh Menjadi Puluhan Miliar Dollar AS." *kompas.com* November 2019. Diakses pada 12 Maret 2020. <https://money.kompas.com/read/2019/11/06/091703426/kerugian-perangdagang-tumbuh-menjadi-puluhan-miliar-dollar-as>

Santoso, Listiyono. *Epistemologi Kiri*. Yogyakarta: Arruzmedia, 2003.

Saputro, Edy Purwo. "Perang Dagang." *Neraca.co.id*. Maret 2018. Diakses pada 7 Juni 2020. <http://www.neraca.co.id/article/98414/perang-dagang>.

Sugiono. *Metodologi Penelitian Kualitatif, Kuantitatif*. Bandung: CV Alfa Beta, 2011.

Suhendra. "Hubungan Indonesia-Cina." *tirto.id*. Juli 2016. Diakses pada 8 Oktober 2020. <https://tirto.id/hubungan-indonesia-cina-btyh>

Sulistyo Rini, Annisa. "Kenapa China Tertarik Investasi di Indonesia? Ini Jawabannya." *Bisnis.com*. Desember 2018. Diakses pada 18 September 2020. <https://ekonomi.bisnis.com/read/20181211/257/868617/kenapachina-tertarik-investasi-di-indonesia-ini-jawabannya>

Surbakti, Ramlan. *Memahami Ilmu Politik*. Jakarta: Grasindo, 1999.

Statistik Ekonomi dan Keuangan Indonesia (SEKI). *Bank Indonesia*. 10 Agustus 2020. Diakses pada 10 Agustus 2020, <https://www.bi.go.id/id/statistik/seki/terkini/eksternal/Contents/Default.aspx>.

Strange, Susan. *States and Markets*. London: Pinter Publisher, 1988.

Tentang Tencent. <https://www.tencent.com/en-us/about.html#about-con-1>

Tentang Google. <https://id.wikipedia.org/wiki/Google>

Wibowo Laksono Poesoro, Awan. "Membangkitkan Investasi di Indonesia." *theindonesianinstitute.com*. Juni 2005. Diakses pada 8 Oktober 2020. <https://media.neliti.com/media/publications/45109-ID-membangkitkaninvestasi-di-indonesia.pdf>

Wiryan, Bangkit A. *Zona Ekonomi Khusus: Strategi China Memanfaatkan Modal Global*. Jakarta: Yayasan CCS, 2010.

Yolandha, Friska. "Trump Belum Bahas Kesepakatan Dagang Fase 2 dengan China." *republika.co.id*. Juli 2020. Diakses pada 2 Desember 2020. <https://republika.co.id/berita/qdhdmd370/trump-belum-bahas-kesepakatandagang-fase-2-dengan-china>.

Yule, Gillian Brown dan George. *Analisis Wacana*. Jakarta: Gramedia, 1996.

Yuliantoro, et all. "Pemilihan Presiden Tahun 2016 dan Politik Luar Negeri Amerika Serikat." *Jurnal Hubungan Internasional Universitas Gajah Mada* Volume 5 Edisi 2. 2017.

Sumber Lain

Undang Undang No.25 Tahun 2007 Tentang Penanaman Modal

Peraturan Presiden No.44 Tahun 2016 Tentang Daftar Bidang Usaha Yang Tertutup Dan Bidang Usaha Yang Terbuka Dengan Persyaratan Di Bidang Penanaman Modal

Peraturan Presiden No.24 Tahun 2018 Tentang Pelayanan Perizinan Berusaha Terintegrasi Secara Elektronik

